

IMPRESIONISTAS

La luz y la magia de los Impresionistas en Baluarte

Los Impresionistas han llegado a Pamplona y lo ha hecho de la mano de Art Apart, la entidad organizadora de una exposición que propone un viaje inmersivo sobre los artistas más relevantes del movimiento artístico que hizo cambiar los patrones de la cultura pictórica a finales del siglo XIX. La exposición proyecta más de un millar de cuadros y muestra imágenes en movimiento sincronizadas con música envolvente. Lo pudieron comprobar los suscriptores ganadores de las cinco invitaciones dobles que MUNDO DN sorteó para disfrutar de esta experiencia artística y audiovisual sobre el arte de los Impresionistas que se podrá ver en Baluarte hasta enero de 2023.



La visita guiada tuvo lugar el miércoles 2 de noviembre y dos de los ganadores, Puy Henríquez y Daniel Zalduendo, posaron en el photocall de Van Gogh junto a la guía y coordinadora de la exposición, Cristina García.